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・我がクラブの原点回帰 ・25周年を感謝の気持ちで

迎えよう ・地域に密着したクラブ創り 
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 司会： 

   輿 水  香 SAA 委員長 

 

【開会点鍾】 

赤 木  建 治 会長 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

浅 川 直 行  会員 

「君が代」  

「奉仕の理想」 

 

【お客様紹介】赤 木  建 治 会長 

・国分寺市社会福祉協議会会長 

   北 原  輝 久 様 

・国分寺市社会福祉協議会総務 

  林     玲 子  様 

 

【お誕生会】 

  本 多  幸 雄 親睦活動委員長 

 7月 8日 保 坂  光 彦  会員 

 7月 14日 小 川  義 幸  会員 

 7月 25日 櫻 井  健 生  会員  

 

 

 

   

【会長の時間】  

  赤 木  建 治 会長 

皆さん、こんにちは。 

私、赤木建治、今年度会長をおおせつかりました。

昭和 22年 8月 22日イノシシ生まれ。見た目は若く

見えますが、今年 8月で 69歳になります。 

今年度は当クラブ 25 周年目に入ります。私が入会

しましたのは今から 15年前の丁度 10周年縄パスト

会長が会長に就任された 7月でした。 

いちど、5 周年の時、入会の誘いが有りましたがそ

の時は全くその気なくうまくお断りできましたが

10周年では、今は退会されましたが浅見パスト会長、

横道パスト会長の非常に熱心な誘いがありました。 

その頃、私は釣りにはまっておりまして、その釣り

で商売をされておりました今は退会されましたが

中野会員のお店、タンサイボウに連れて行かれ、口

説かれ、見事に釣られました。                                                      

入会まもなく、縄パスト会長が会長の時間の中で、

私に大変印象に残っています言葉があります。人生

には三つの坂が有る。山あり、谷あり、この坂はあ

る程度予測がつくが、まさかの坂は全く予測がつか

ないことが起きる。このまさかには十分注意が必要

とこのような卓話をされた思い出があります。 

あれから、15年、この度はこのまさか、私が２５周

年の会長などとは、そのころは、ユメユメ思いませ

んでした。 

諸先輩が残された武蔵国分寺ロータリークラブの

伝統を汚さぬよう精神誠意がんばります。 

皆様の絶大なるご支援を賜ります様宜しくお願い

申し上げます。 

ここで会長の時間をお借りいたしまして皆様に

お知らせをさせて頂きます。 

先日 27 日の最終例会にて入会予定者としてご来場

頂きましたにもかかわらず会員の皆様方にご紹介

もせず大変失礼申し上げました。改めましてご紹介

させて頂きます。25周年度 7月 1日入会されました

矢野 朝則会員です。紹介者は、国分寺市商工会長

で当クラブの会員でもある込山たけしげ会員です。 

皆様、矢野 朝則会員宜しくお願い申し上げます。

スケジュールの関係から入会式は次週 7 月 11 日盛

大にさせていただき、一言ご挨拶も頂きたいと思い

ます。会場監督委員会輿水委員長入会式の準備宜し

くお願い致します。所属委員会、カウンセラーは後、

松田幹事より発表させて頂きます。矢野会員ありが

とうございました。 

会長の時間を終わります。  



【地区出向者の委嘱】 

   赤 木  建 治 会長 

  多摩中グループガバナー補佐 

     鈴 木  義明 会員 

  多摩中グループ幹事 

     鏑 木  孝 和 会員 

青少年交換委員  

   小 泉  市 郎 会員 

  ロータリー財団補助金委員 

     本 多  幸 雄 会員 

 

 

 

 

【お客様からのご案内】 

 国分寺市社会福祉協議会 

   会長 北 原  輝 久 様 

  総務 林     玲 子  様 

日頃は国分寺社会福祉協議会にご協力いただき

感謝申し上げます。パンフレット等、ご覧ください。

当会では、ボランティア活動相談、自立生活サポー

ト、権利擁護支援など様々な活動行っています。会

員会費や寄附により活動が支えられています。ポス

ターもお持ちしておりますので、ご協力いただけれ

ばと存じます。 

 

【幹事報告】 

   松 田   博 幹事 

赤木会長のもと一生懸命頑張りますので、よろし 

くお願いいたします。 

6月 27日 第 1037回最終夜間移動例会 

6月 28日 東京国分寺 RC最終夜間移動例会 

6月 29日 親睦委員会炉辺会議 

7月 2日 第 1回地区青少年交換委員会並びに第

2 回青少年交換来日生ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ･ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘ

ｰ会議 

7月 4日 第一回理事会 

 

【委員会報告】 

 ★出席委員会／出席報告  

   遠 藤 美知子 委員長 

  会員数４１名 免除４名  

有効会員数  ３７名 

  出席者    ３２名 

  メークアップ済 １名 

        計３３名 出席率８９％ 

  前々回（6月 20日）訂正なし 

★親睦委員会   

 櫻 井  健 生  親睦委員長 

 

 納涼例会は 8月 8日（月曜）ではなく、8月 7 日

（日曜日）に変更となりました。西武遊園地へ行っ

て S席で花火を鑑賞しながら親睦を深めます。国分

寺駅からトイレ付きバスを用意しています。会員は

5000円、家族は 3000円、会員友人は 5000円を予定

しています。どうしても行けない方はご連絡くださ

い。 

 

★広報会報委員会  

  佐 藤  喜 義  委員長 

 ・ガバナー月信をメールで配信しました。卓上に  

  も配布していますのでぜひご覧ください。 

 ・ロータリーの友の記事紹介 

   RI会長メッセージ 

 

★定款変更委員会  

  横 道  哲 夫  委員長 

 25 周年記念事業の一環でクラブ細則等の見

直しを行っています。8 日（金曜）12 時から 2

時まで事務局で会合予定です。該当者はよろし

くお願いします。 

 

★SAA委員会  

   田 畑  哲 郎  副委員長 

 11 日まではこの例会場です。25 日からは多摩信

用金庫３階会議室で行います。引っ越しは 12日（火

曜）に予定しています。SAA委員の方は、10時多摩

信用金庫で集合してください。 

  

【ニコニコボックス】 

 親睦委員会  

    浅 川  直 行  副委員長 

 

赤木会長、松田幹事 

皆様、これから１年間宜しくお願い致します。

精一杯頑張ります！ 

廣瀬次年度会長、角田同幹事 

 第１回例会を迎え、会長・幹事の門出を祝して

ニコニコ致します。 

小 林  康 久  直前会長 

 昨年度は皆様に大変お世話になりありがとう

ございました。本年度の赤木丸出航を祝い大ニコ

致します。 



縄     康 雄  会員 

 赤木会長、松田幹事の船出を祝い、ニコニコ致

します。 

櫻 井  建 生  会員 

 今年一年、親睦委員会をよろしくお願いいたし

ます。 

輿 水     香  会員 

 ７月２日に次女が結婚式を挙げました。２４才

同士の若いカップル。私が２９年前に同じ式場で

結婚式を挙げた時に元気だった私の母の着物を

着ました。娘が嫁に行くと言う寂しさは全くなく

優秀なお婿さんを貰ったと誰よりも喜んでいる

のが夫でした。幸せな事がありましたのでニコニ

コします。 

伊 藤  文 昭  会員 

 赤木会長、松田会長、一年間宜しくお願いしま

す。先日、妻の誕生日に素敵なお花を頂き喜んで

おりました。ここ最近不機嫌でしたので解消され

助かりました。 

小 川  義 幸  会員 

 赤木新会長、松田新幹事の門出を祝してニコニ

コします。一年間頑張って下さい。 

水 島     至  会員 

 新年度スタートおめでとうございます。 

赤木会長、松田幹事宜しくお願い致します。 

井 口  敏 之  会員 

 いよいよ赤木・松田年度のスタートです。すば

らしき一年に成る様祈念してニコニコします。 

田 中  良 人  会員 

 ２０１６－１７年度赤木会長、松田幹事のスタ

ート。おめでとうございます。 

横 道  哲 夫  会員 

 小林会長、高良幹事一年間御苦労様でした。最

終例会出席出来ず申し訳ありませんでした。今年

度、赤木会長、松田幹事一年間御苦労様ですが宜

敷お願い致します。 

 鈴 木  義 明 会員 

 赤木会長/松田幹事１年間ご苦労様です。お体

に気を付けて頑張って下さい。また、私鈴木グル

ープ幹事ともども、一年間宜敷お願いします。 

佐 藤  喜 義  会員 

 年度が改まり気を取り直して、新たな業務をが

んばります。慣れない仕事ですが、よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

尾 崎  幸 信  会員 

 赤木会長、松田幹事の新年度スタートをお祝い

してニコニコ致します。一年間宜しくお願い致し

ます。 

横 山  健二郎  会員 

 赤木会長・松田幹事一年間よろしくお願いしま

す。あまりはりきりすぎない様に！ 

村 谷  晃 司  会員 

 新年度となり、25 周年の各プロジェクトが楽

しく有意義なものになりますようニコニコいた

します。 

金 澤     昇  会員 

 赤木会長・松田幹事一年間お願いします。 

浅 川  直 行  会員 

赤木会長、松田幹事一年間宜しくお願いします。 

 ＊飛び込みニコニコ制度を設けました。飛び込み

でも受け付けますのでよろしくお願いいたします。 

 

【事業計画発表】 

★赤 木  建 治  会長 

 今年度基本方針、クラブ目標について 

 

★井 口  敏 之  会計委員長 

 早めの会費納入をお願いします。 

 

★クラブ管理運営委員会 

 廣 瀬 可世子  委員長 

 会場監督委員会 輿 水     香 委員長 

 親睦活動委員会 櫻 井  健 生 委員長 

 プログラム委員会 尾 崎  幸 信 委員長 

 出席委員会 遠 藤  美知子 委員長 

 

  

 

 

 

 

 

【閉会点鍾】赤 木  建 治 会長 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木 建治 幹事：松田  博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤 喜義 副委員長：影山 昭夫 委員：村谷 晃司 

例会場 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル８Ｆ Ｌサロン飛鳥 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


